

1 行政一般		
	タイトル	意見等
1	とくしまLINKについて	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は「とくしまLINK」においては、信頼と責任に基づいた双方向性の相互扶助によるネットワーク網が形成できなければならない。⇒地域コミュニティ</p> <p>※ 営利を目的としない町内会又は自治振興会、婦人会、子ども会の団体、各学校の同窓会の団体、趣味のサークルクラブなどが対象となる。</p>
2	韓国インフルエンサー等	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は韓国インフルエンサー等を利用して、徳島県にサムスングループ及びLGグループの8K及び4Kの有機ELパネル装置製造生産工場の企業立地の取り組みを行わなければならない。</p> <p>○ 後藤田正純徳島県知事は韓国インフルエンサー等を利用して、韓国を「踊る！韓国」にして、韓国からの誘客を促進しなければならない。</p>
3	エンゲル係数	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は直近の日本のエンゲル係数が28.3%に達して、42年ぶりの高水準の物価高騰を記録したことを受けて、日常茶飯事の生活に苦しむ徳島県民一人一人のために、後藤田正純徳島県知事は令和7年9月定例徳島県議会において、徳島県民一人一人に十万円の「徳島県生活支援給付金」を計上しなければならない。</p> <p>※ 徳島県民一人一人は、家計の消費支出に占める食費の高騰、光熱費の高騰、公共料金の高騰等で悲鳴を上げている。泣いている。</p>
4	韓国インフルエンサー等	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は韓国インフルエンサー等を利用して、徳島ヴォルティスを韓国にトップセールスをかけなければならない。</p> <p>※ 徳島ヴォルティス対サッカー韓国代表チームとの国際親善マッチ試合の開催(試合会場は東京の国立競技場)</p>
5	鳴門海峡の渦潮	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は兵庫県知事と連携して、「鳴門海峡の渦潮」をユネスコの世界自然遺産への登録に向けて、鳴門市と南あわじ市で「うずしお観光圏」を創設しなければならない。</p> <p>※ 鳴門海峡は「世界三大海峡」又は「世界三大潮流」(その他メッシーナ海峡・セイモア海峡)</p> <p>※ ご当地演歌の「鳴門海峡」(伍代夏子)及び「うずしお」(坂本冬美)</p> <p>⇒ 鳴門市長は伍代夏子の「鳴門海峡」の歌碑を建立しました。場所は鳴門市鳴門町土佐泊浦</p>

1 行政一般		
	タイトル	意見等
6	徳島県の経済政策について	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は徳島県九月定例県議会において、「徳島県版デジタル・ニューデール経済政策」の発動及び「徳島県版グリーン・ニューデール経済政策」の発動を上程して、徳島県の経済成長及び徳島県の経済発展に繋げなければならない。</p> <p>※ 「徳島県版デジタル・ニューデール経済政策」</p> <p>⇒ ICTデジタル6Gによる遠隔地教育の推進やICTデジタル6Gによる遠隔地医療の推進（ICT電子カルテ・ICT電子処方箋を含む）</p> <p>⇒ 光量子コンピューターによるAI人口知能・IOT・ビッグデータとの融合</p> <p>※ 「徳島県版グリーン・ニューデール経済政策」</p> <p>⇒ FCV水素燃料電池自動車の普及促進又はPHVプラグイン・ハイブリッド自動車の普及促進</p> <p>⇒ 宇宙太陽光発電システムの実用化</p> <p>⇒ 核融合プラズマ発電システムの実用化</p> <p>⇒ 三菱商事によるマリンピア沖洲の海上に洋上風力発電所の運転開始</p>
7	香港市場におけるインフルエンサー等	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は香港市場におけるインフルエンサー等を利用して、徳島県に香港のICT技術者、香港大学の大学生・香港科技大学の大学生・香港中文大学の大学生による祖谷温泉の旅館でのインターンシップ（中国語の通訳）を招聘しなければならない。</p>
8	テレワーク	<p>○ 後藤田正純徳島県知事はICT情報通信技術を活用して、徳島県職員一人一人が自宅でのICTテレワーク在宅勤務の働き方改革による雇用型の就業形態ができるようにしなければならない。</p> <p>※ 親（配偶者の親を含む。）の介護休業休暇又は親（配偶者の親を含む。）の看護休業休暇</p> <p>※ 子（1歳の誕生日になるまで）の育児休業休暇</p> <p>※ 子（小学校3年生の3月の学年末まで）の看護休業休暇</p> <p>○ 後藤田正純徳島県知事は、徳島県に三菱商事本社の施設利用専用型のICTサテライト・オフィス徳島事務所を開設しなければならない。</p> <p>※ 三菱商事本社の社員が、徳島県でICTテレワーク在宅勤務を行う。併せて、ICTワーケーションとの組み合わせで仕事とバケーションの長期有給休暇を行う。</p>
9	地方創生に関する内閣総理大臣と都道府県知事との意見交換会	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は石破茂内閣総理大臣と都道府県知事との意見交換会では、徳島県に「四国州」の道州制の導入を行わなければならない。</p>

1 行政一般		
	タイトル	意見等
10	令和7年度9月補正予算	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は令和7年度9月補正予算については、政府から「徳島県経済技術開発構造改革特区」の認定を受けて、海外の外貨，海外の高度人材，海外の高度最新先端技術，海外の高度最新情報を徳島県に呼び込んで、徳島県が経済発展並びに経済成長することによつて「未来に引き継げる徳島」を実現しなければならない。</p> <p>※ 具体的には、徳島自動車道のICの近くに大規模な新たな企業工業団地を造成して、世界的な大企業の企業立地の推進によつて雇用と仕事を増やす。</p> <p>※ 具体的には、徳島県が\$及びユーロを獲得して、徳島県の財政力を豊かにする。</p> <p>※ 具体的には、徳島県が高度最新先端技術の光量子コンピューター，バイオテクノロジー，デジタル6G(AI人口知能・IOT・ビッグデータ)，LD光半導体レーザダイオード，ロボテックス(物流業界・介護業界・保健医療業界・製造業界・農業業界)などを導入する。</p> <p>※ 具体的には、世界の名門大学の高度人材たる博士号の学位を有する外国人の博士先生を徳島県に招聘する。</p>
11	外国人と共存は無理です	<p>日本政府がどんどんと外国人をいれ、日本が日本じゃなくなっているのがとても恐ろしいです。私の住んでいるあたりはSNSで見るとなひどい騒音問題、ごみ問題、治安問題等はありませんが、今の全国的な状況を見ると、全く安心していただけません。徳島でもコンビニや農家には多くの外国人が働いており、じわじわ外国人に侵食されているのが分かります。日本の文化やマナーがきちんと守れる方はいいですが、多くの外国人は自分勝手に行動していますよね。なぜ日本でそだった日本人がこれほど好き勝手されて嫌な思いをしないとイケないのでしょうか。せめて徳島だけでも日本を守ってほしいです。日本国民には増税増税増税の連続で、秩序を守れない外国人を大量に入れて優遇し、日本を壊していく様子を目にして本当にうんざりします。徳島県はまともな日本を守ってください。</p>

1 行政一般		
	タイトル	意見等
12	地方創生に関する 内閣総理大臣と都 道府県知事との意 見交換会	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は地方創生に関する石破茂内閣総理大臣と都道府県知事との意見交換会では、東京一極集中の前例踏襲並びに現状維持を打破しなければならない。</p> <p>※ 具体的には、徳島県が日本国の副首都及び第二首都になる。</p> <p>※ 具体的には、徳島阿波おどり空港を副東京国際空港及び第二東京国際空港にする。</p> <p>※ 具体的には、徳島小松島港を副京浜港及び第二京浜港にする。</p> <p>※ 具体的には、三菱グループ本社各社の徳島県への丸ごと全面一括移転</p> <p>※ 具体的には、大塚製薬HDグループ本社各社の徳島県への丸ごと全面一括回帰</p> <p>※ 具体的には、徳島大学を母体に東京大学徳島校を開学する。</p> <p>※ 具体的には、鳴門教育大学を母体に東京学芸大学徳島校を開校する。</p> <p>※ 具体的には、徳島文理大学を母体に慶應義塾大学徳島校を開校する。</p> <p>※ 具体的には、慶應義塾徳島幼稚舎の開校及び慶應義塾徳島中等教育学校の開校</p> <p>※ 具体的には、徳島ヴォルティス、徳島ガンバローズ、徳島インディゴソックスで地方創生を行う。</p> <p>⇒ 鹿島アントラーズ、島根スサノオマジック、北海道日本ハムファイターズの地方創生の取り組み事例</p>
13	掲載可 で投稿し たが掲載されない	<p>フリーの目安箱入力フォーム には 「掲載可とされた投稿は 県ホームページで公表する」と明記されている。しかし 当方の投稿の中で いくつか全く無視されているものがある。至急掲載をしてください。</p> <p>・前の新ホール計画案が廃止されたが その設計・施工グループへ支払われたはずの設計費の合計金額、また解約補償金額（複数回投稿）は？</p> <p>・同じく 計画地を放置しているための仮囲いや安全管理費など 継続的に発生しているコストは？</p> <p>・新旧新ホール計画の予算の比較があったが 正確に 同じ条件での比較になっていない という疑問</p> <p>・徳島市に提供する20億円は 新ホール計画コストに含まれるべきもので、従って 相場浜公園新ホール計画のコストは 前の新ホールコスト よりも増大しているのではないか？ という疑問</p> <p>・その他 教育委員会の回答文に対する疑問の件（3月）、自転車王国の件（6月）</p>

1 行政一般		
	タイトル	意見等
14	浄化槽法定検査料の改定の件	<p>先般「浄化槽法定検査料の改定について」が県のHPに公開された。内容は 値上げである、それ自体はやむを得ないことと思うが、なぜ現行料金との比較資料がないのか？別の公開資料（ネットで確認）には掲載がある。大幅な値上げを目立たせたくない意図を感じるが 透明性をうたう行政ではなかったか？</p> <p>なおこの徳島県の指定検査機関「公益社団法人徳島県環境技術センター」が県内の保守点検業者を一手にまとめて（組合化、公認）この業務を行っているようで、ここに継続的に法廷検査を申し込んでいる場合には割引があるとなっている。他に同様の検査を業務としている業者は 県内には存在しないのか？ここに加入していない業者は非公認業者ということか？であれば その開示も必要ではないか？</p> <p>徳島県は建設コストがかかりすぎる下水道設備の設置を諦めて、個別の合併処理槽の設置を推奨している。ならば個別の負担を軽減する等の施策を講じるべきではないか？法的な制約があれば見直しもするべきではないか？</p>
15	地方創生に関する内閣総理大臣と都道府県知事との意見交換会	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は地方創生に関する石破茂内閣総理大臣と都道府県知事との意見交換会では、東京一極集中による閉塞感を打破しなければならない。</p> <p>※ 具体的には、徳島県を「世界の中の徳島」にする。</p> <p>※ 具体的には、徳島県を「花の徳島」にする。</p> <p>※ 具体的には、徳島県を「楽し都 地上の楽園 徳島」にする。</p>
16	地方創生に関する内閣総理大臣と都道府県知事との意見交換会	<p>○後藤田正純徳島県知事は地方創生に関する石破茂内閣総理大臣と都道府県知事との意見交換会では、東京一極集中による停滞感を打破しなければならない。</p> <p>※ 具体的には、日本一の「日本のものづくり 徳島県」</p> <p>※ 具体的には、日本一の「人づくりの教育環境 徳島県」</p> <p>⇒ 筑波大学附属徳島高等学校の開校及び筑波大学附属徳島中学校の開校</p> <p>⇒ 駒場東邦徳島高等学校の開校及び駒場東邦徳島中学校の開校</p> <p>⇒ 徳島県立城南高等学校における東京都立日比谷高等学校化</p> <p>※ 具体的には、日本一の「日本の新鮮食料供給基地・徳島県」、日本一の「日本の台所・徳島県」</p>

1 行政一般		
	タイトル	意見等
17	地方創生に関する 内閣総理大臣と都 道府県知事との意 見交換会	<p>○後藤田正純徳島県知事は地方創生に関する石破茂内閣総理大臣と都道府県知事との意見交換会では、東京一極集中による徳島県の地方衰退の現状を「後藤田組」, 「後藤田学級」, 「後藤田家」で打破しなければならない。</p> <p>※ 経済の悪循環⇒徳島県にお金が回ってこない 従って徳島県の財政は厳しい</p> <p>※ 人口減少と高齢化⇒徳島県から東京への若年層の人口流出に歯止めがかからない</p> <p>※ 企業誘致の推進や企業立地の推進が進捗しない⇒仕事と雇用が増えない 徳島県の経済が停滞している</p>
18	万代庁舎のEV用充 電器の件	<p>県のホームページ内で「県庁舎の情報」を開いたら いきなり「注目情報」として 万代庁舎における電気自動車用急速充電器の一般開放について という記事が公開されていた。発信日付は無いしトップページには掲載されていない。内容は なんと「部品が無くて故障修理が不能のため開放を休止する、再開は不明」とのこと。1年前 水素設備を廃止するときに 心配になって こちらは大丈夫か？ と投稿したが やっぱり という感じ。</p> <p>機材・部品の供給は永久に存続するわけではないので（車の部品が良い例）やむを得ない場合もあるが、事前にチェックと代替設備の検討とか できないものか？ これでは 他の場所の設備も やがて廃止されることになりかねない。今後の対応策は どのようなか？</p> <p>「公共施設等の長寿命化」～公共施設等総合管理計画が現実に実行されることを願う。令和7年3月の改訂版も掲載されていることだし。</p>
19	K D D I との協定 締結	<p>○ 後藤田正純徳島県知事はKDDIとの協定締結にあたり、デジタル6Gを視野に入れてのICT情報通信技術の施策「未来に引き継げる徳島」の実現に取り組まなければならない。</p> <p>※ 光量子コンピューター, AI人口知能, IOT, ビッグデータ</p> <p>※ ICT遠隔地オンライン診察と治療, ICTオンラインX線放射線診断, ICT遠隔地処方箋, ICT遠隔地オンライン学校教育, ICT遠隔地オンライン生涯学習</p> <p>※ ICTテレワーク在宅勤務, ICTテレワークサイラト・オフィス勤務</p>
20	地方創生に関する 内閣総理大臣と知 事との意見交換会	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は、地方創生に関する内閣総理大臣と知事との意見交換会を通じて、東京一極集中による閉塞感の打破並びに停滞感の打破, 東京都と徳島県との財政的な格差是正に真剣に向き合わなければならない。</p>

1 行政一般		
	タイトル	意見等
21	KDDIとの連携協定締結	<p>○ 後藤田正純徳島県知事はKDDIとの連携協定締結に基づいて、米企業スペースXの衛星インターネットサービスの「スターリンク」をは活用して、徳島県が運営する徳島県公式LINEによる防災情報の配信や四国放送ラジオのFMワイド放送(93.0MHz)が徳島県下全地域で聴取できるようにしなければならない。</p> <p>※ 四国放送のワイドFM放送は鳴門市北灘町, 三好市山城町・東祖谷及び西祖谷, 美馬市木屋平, 上勝町, 那賀町等では聴取できない。</p> <p>※ 徳島自動車道・徳島南部自動車道・阿南安芸自動車道の防護壁にKDDIの光ファイバー回線網を敷設する。</p> <p>⇒ 自動車のFMカーラジオのFMワイド放送に対応する。</p>
22	KDDIとの連携協定締結	<p>○ 後藤田正純徳島県知事はKDDIとの連携協定に基づいて、徳島県にKDDIのデータセンターを開設しなければならない。</p>
23	KDDIとの包括連携協定	<p>○ 後藤田正純徳島県知事はKDDIとの包括連携協定に基づいて、徳島県にKDDI本社のICTサテライト・オフィス徳島事務所を開設しなければならない。</p> <p>○ 後藤田正純徳島県知事はKDDIとの包括連携協定に基づいて、徳島県にKDDI本社のデータセンターを開設しなければならない。</p>
24	官民連携による空き家活用	<p>○ 後藤田正純徳島県知事はエアビーアンド日本法人との官民連携による空き家活用で、農家の空き家を活用しての農家民宿+農業体験のアグリ・ツーリズムの取り組みを行わなければならない。</p> <p>○ 後藤田正純徳島県知事はエアビーアンド日本法人との官民連携による空き家活用で、漁家の空き家を活用しての漁家民宿+漁業体験のブルー・ツーリズムの取り組みを行わなければならない。</p>

1 行政一般		
	タイトル	意見等
25	警察署の駐輪場について	<p>いつも大変お世話になっております。</p> <p>先日中央警察署へ手続きに参った際、私は車の運転ができず、自転車生活をしており、この日も雨の日で荷物も多く、大変でしたが、まあいつもの事と思い、道路沿いの来庁者用駐輪場へとめました。</p> <p>入り口に近い所には屋根のついた駐輪場がありましたが、「職員用」と書かれていおり、「あ、こっちに止められたら助かるな」と思いましたが、その日は急いでおり、そのまま手続きを終えて帰りました。</p> <p>後日（9/12）再度来庁した際にその事をふと思い出し、雨の日に屋根付きで入り口に近い職員用の駐輪場に停めても良いか尋ねたところ、受付の男性に「登録している職員の自転車だけなのでだめなんです」と言われました。</p> <p>いつ来てもガラガラの来庁者用駐輪場に屋根を着けるのは税金の無駄かなと思いますので、もし可能であれば入り口に近い職員用駐輪場のほんの5台分くらいを、来庁者と共有できるようご配慮頂けたらと思いました。差し出がましい事を申し上げますこと、大変恐縮ではございますが、ご検討の程、よろしくお願い申し上げます。</p>
26	インド共和国との交流	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は在大阪・神戸インド共和国総領事を通じて、ICT大国のインド共和国から徳島県に優秀なICT技術者を招聘しなければならない。</p> <p>○ 後藤田正純徳島県知事は在大阪・神戸インド共和国総領事を通じて、徳島県をインド共和国の愛の国 ガンダラと同じユートピアにしなければならない。</p>
27	徳島新時代に向けて	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は徳島新時代の推進に向けて、東京一極集中の閉塞感を打破して多極分散型国土形成を構築し、定住人口の定着並びに関係交流人口を広域に増やさなければならない。</p> <p>※ 徳島県に大企業の企業立地の促進又は企業誘致の促進⇒仕事と雇用が増やす。</p> <p>※ 徳島県と首都圏地域・東北地方・中部地方・北陸地方・九州地方との関係交流人口を増やす。</p>
28	フリーの目安箱投稿区分に関して	<p>毎月のフリーの目安箱への投稿件数が公表されています。そのうちの「投稿者が公表を希望しないもの等」の件数が最近数か月連続で100件を超えています。全体の過半数を占めている状況です。なぜ公表を希望しないのか理由がよく理解できないのでこの公表を希望しないもの等の内訳を知りたい。もちろん具体的な内容の開示はできないだろうが 例えばいじめ・パワハラ関連、クレマーのようなもの、生活苦に関するもの等々のレベルでの区分表示は可能ではないだろうか？年齢層や出身地域の表記がなくなったので開示しやすくなったのではないかと？それによって今現在徳島県でどんな問題が存在しているのかある程度認識できるのではないかと？</p>

1 行政一般		
	タイトル	意見等
29	「世界患者安全の日」ライトアップ、イベント開催のお礼	<p>徳島県医療政策課 御中          何時も県行政に携わって頂いている事に敬意を表します。          早速ですが、数年前から、9月17日世界患者安全の日に向けてのオレンジのライトアップを実施して頂いていることに感謝申し上げます。          世界患者安全の日のオレンジ色のライトアップは（主旨をご存じと思いますが）、世界中の医療制度を利用する全ての人々のリスクを軽減するために啓発運動の一環として2019年にWHO総会で制定されたものです。患者安全は、医療関係者は勿論の事社会の理解なしには実現不可能と思っております。          その意味では、行政が先頭に立って実施発信頂いたことは心強い限りです。          これからも、主旨をご理解の上、積極的に社会へ発信され息の長いものとなるようご協力をお願いいたします。</p>
30	地域経済活性化シンポジウム	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は日本政策金融公庫と一体となつて、徳島県の地域経済活性化の推進により、徳島新未来創生の進展及び徳島新時代を進展を行わなければならない。          ※ 航空宇宙産業、ロボット産業、医療工学産業、光量子工学産業、健康科学産業、バイオゲノム遺伝子工学産業、医薬・創薬産業、LD工学産業など          ※ 地域地場産業の産業振興(阿波しじら織り・阿波遊山箱・阿波足袋、阿波手漉き和紙、阿波筆笥・阿波鏡台・阿波和傘)          ※ ご当地ゆるキャラ並びにご当地ソングで、徳島県の魅力UPを行う。          ⇒ ご当地ゆるキャラの徳島県のすだちくん、徳島市のトクシイ、鳴門市のうずしおくんとうずひめちゃんなど          ⇒ 「鳴門海峡」(伍代夏子)、「うずしお」(坂本冬美)、「剣山」(北山たけし)、「青い旅人～四国三郎～」(北島三郎)          ※ 更なる農業体験+農家民宿のアグリ・ツーリズムの推進及び更なる漁業体験+漁業民宿のブルー・ツーリズムの推進          ※ 徳島県に百人以上の雇用力のある国内外の大企業の百社以上の企業立地による新たな雇用と仕事を増やす。          ⇒ 徳島県壱万人新規雇用拡大事業の実施</p>
31	地域経済活性化シンポジウム	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は日本政策金融公庫と一体となつて、神山まるごと高等専門学校を慶應義塾大学理工学部の直轄となる慶應義塾大学理工学部附属神山まるごと高等専門学校にしなければならない。          ※ 後藤田正純徳島県知事の政治公約は、神山町発日本のシリコンバレーの創設          ※ 後藤田正純徳島県知事の政治公約は、日本一の教育環境づくり、日本一の教育による人づくり</p>

1 行政一般		
	タイトル	意見等
32	地域経済活性化シンポジウム	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は日本政策金融公庫徳島支店と一体となつて、阿波踊りを中心にとくしま★マチ★アソビ、とくしまマルシェ、徳島マラソン、ベートーベン第九番交響曲の公演、徳島ヴォルテイス、徳島ガンバロウズ、徳島インディゴソックスを支援して、徳島を国内外に情報発信を行わなければならない。</p> <p>○ 後藤田正純徳島県知事は日本政策金融公庫徳島支店と一体となつて、アパレル製造産業や高度炭素繊維素材産業の産業振興をしなければならない。</p>
33	地域経済活性化シンポジウム	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は日本政策金融公庫徳島支店と一体となつて、「徳島県版ICTデジタルニュー・デール経済政策」の発動によつて、光量子コンピューター、AI人工知能、IOT、ビッグデータ、メタバースなどで徳島県の地域経済活性化を図らなければならない。</p>

1 行政一般		
	タイトル	意見等
34	国勢調査を騙る詐欺メール	<p>緊急に県民に承知して欲しい事項です。「2025年国勢調査のご回答について（重要なご案内）」とうタイトルのメールが届いています。以下内容です。</p> <p>拝啓 平素より格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 総務省統計局より、すべての皆様に大切なお知らせです。 現在、2025年国勢調査が全国で実施されております。 本調査は、全ての国内居住者を対象とした法定調査であり、調査への協力は法律により義務付けられております。</p> <p>■ ご回答方法 下記の専用サイトより、オンラインでご回答いただけます。 【国勢調査2025 特設ページ】 <a href="https://c7game-app.com/kokusei.jp">https://c7game-app.com/kokusei.jp</a> ■ ご回答期限：2025年9月22日 23:59 まで 期限内にご回答いただいた方には、地域限定の記念グッズを進呈しております。 一方で、ご回答が確認できない場合には、統計法第61条に基づき過料等の措置対象となる場合がございます。 本調査結果は、災害対策、社会保障、教育、都市計画など、国民生活に直結する政策の基礎資料として使用されます。 皆さま一人ひとりのご協力が、よりよい未来をつくる力となります。 お早めのご対応を何卒よろしくお願い申し上げます。</p> <p>敬具 令和7年9月 総務省統計局 国勢調査担当 ここまで 個人情報を得ようとする明らかな詐欺メールです。締め切りが本日22日23:59までとなっていますので慌てて回答する人もいらっしゃるかと思いますので県のLineで周知していただければ幸いです。</p>
35	徳島県警察学校	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は徳島県警察学校を警察大学校徳島校にしなければならない。 ※ 警務部部門, 警備部部門, 刑事部部門, 生活安全部部門, 交通部部門</p>
36	安心度UPについて	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は徳島阿波おどり空港を、自衛隊の「特定利用空港」にしなければならない。</p>

1 行政一般		
	タイトル	意見等
37	医師の人材確保について	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ 後藤田正純徳島県知事は慶應義塾大学医学部医学研究科において、一般選抜の徳島県地域枠(一名)を設置しなければならない。</li> <li>○ 後藤田正純徳島県知事は自治医科大学医学部医学科において、徳島県枠を二名から三名へと増やさなければならない。 <ul style="list-style-type: none"> <li>⇒ 総合診療医の人材確保</li> </ul> </li> <li>○ 後藤田正純徳島県知事は、産業医科大学医学部医学科において、一般選抜の徳島県地域枠(一名)を設置しなければならない。 <ul style="list-style-type: none"> <li>⇒ 産業医の人材確保</li> </ul> </li> </ul>